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１
日
、
福
田
首
相
が
突
然
の
辞
任
表
明
を

行
な
い
ま
し
た
。
自
民
・
公
明
政
治
が
い
よ
い

よ
ゆ
き
づ
ま
り
、
国
民
と
の
矛
盾
が
極
に
達
し

た
結
果
の
無
責
任
な
政
権
投
げ
出
し
で
す
。
国

会
を
き
ち
ん
と
開
い
て
国
政
の
争
点
を
徹
底
審

議
し
た
上
で
、
解
散
・
総
選
挙
で
国
民
の
審
判

を
あ
お
ぐ
こ
と
が
必
要
で
す
。
日
本
共
産
党
を

比
例
で
躍
進
さ
せ
、
こ
く
た
恵
二
・
国
会
対
策

委
員
長
の
勝
利
で
小
選
挙
区
で
も
風
穴
を
開
け

る
こ
と
が
、
政
治
の
中
身
を
変
え
る
確
か
な
道

で
す
。 

 

そ
し
て
、
７
日
投
票
の
南
区
市
会
議
員
補
欠

選
挙
は
、
い
っ
そ
う
全
国
的
な
注
目
を
集
め
る
選

挙
に
な
っ
て
い
ま
す
。
選
挙
は
、
日
本
共
産
党
の
さ

の
春
枝
候
補
と
、
自
民
党
候
補
の
事
実
上
の
一
騎

打
ち
で
す
。
こ
れ
ま
で
自
民
党
を
支
持
し
て
い
た
人

た
ち
か
ら
も
「こ
の
ま
ま
自
民
党
で
い
い
の
か
」「私

は
保
守
だ
が
、
今
度
は
さ
の
さ
ん
に
入
れ
る
」と
声

が
出
始
め
て
い
ま
す
。 

 

民
主
党
市
議
も
、
「さ
の
候
補
が
勝
て
ば
、
京
都

市
議
会
で
後
期
高
齢
者
医
療
制
度
廃
止
を
求
め

る
意
見
書
が
可
決
で
き
る
」と
語
っ
て
い
ま
す
。
後

期
高
齢
者
医
療
制
度
を
廃
止
に
追
い
込
み
、
自 

公
政
治
に
審
判
を
下
す
「宝
の
一
議
席
」で
す
。
ぜ

ひ
、
南
区
の
お
知
り
合
い
の
方
に
、
さ
の
候
補
へ
の

支
持
を
広
げ
て
く
だ
さ
い
。
「京
都
は
一
つ
」の
心

で
、
必
ず
勝
利
し
ま
し
ょ
う
。 

 
 

 

原
油
の
高
騰
で
影
響
を
受
け
て
い
る 

お

風
呂
屋
さ
ん
を
訪
問
し
、
お
話
を
聞
い
て
き

ま
し
た
。
「
今
年
の
８
月
か
ら
燃
料
費
等
の
値

上
げ
を
受
け
て
入
浴
料
金
が
３
９
０
円
か
ら
４

１
０
円
へ
と
値
上
げ
が
行
な
わ
れ
た
が
、
今
年

か
ら
の
高
騰
を
考
え
る
と
、
こ
れ
で
は
立
ち
行

か
な
い
と
い
う
の
が
実
態
」
「
今
年
の
１
月
か

ら
６
月
ま
で
の
値
上
げ
が
こ
の
２
年
間
分
に
匹

敵
。
浴
場
組
合
で
販
売
店
と
交
渉
し
て
い
る

が
、
今
で
は
ま
っ
た
く
販
売
店
の
言
い
値
で

す
」
と
語
り
口
も
元
気
が
あ
り
ま
せ
ん
。
「
京

都
市
か
ら
の
補
助
金
が
６
年
前
ま
で
は
３
０
０

０
万
円
あ
っ
た
が
、
今
は
１
５
０
０
万
円
に
減

ら
さ
れ
、
こ
れ
も
廃
止
の
方
向
だ
と
噂
が
あ

る
」
「
子
育
て
支
援
と
い
う
こ
と
で
２
歳
児
ま

で
は
無
料
で
、
お
客
さ
ん
は
喜
ん
で
く
れ
る
け

ど
、
業
者
仲
間
で
は
『
経
営
が
し
ん
ど
い
の

に
』
と
い
う
意
見
も
あ
る
。
敬
老
の
日
は
無
料

に
、
と
い
わ
れ
る
が
、
補
助
は
何
も
な
し
。
せ

め
て
府
・
市
か
ら
お
年
寄
り
に
入
浴
券
を
配
布

し
て
、
そ
れ
を
持
っ
て
こ
ら
れ
る
の
だ
っ
た
ら

何
ぼ
で
も
協
力
し
ま
す
」
と
、
切
実
な
声
が

次
々
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

私
は
「
燃
料
代
の
直
接
補
助
と
、
他
都
市
が

行
っ
て
い
る
お
年
寄
り
へ
の
入
浴
券
補
助
制
度

を
、
業
界
か
ら
も
行
政
へ
要
望
し
て
い
く
べ
き

時
で
す
。
私
も
議
会
で
訴
え
る

の
で
、
一
緒
に
が
ん
ば
り
ま

し
ょ
う
」
と
訴
え
ま
し
た
。 

 
 

◎さこ駆け歩き 
  

 ８月２８日に、こくた恵二・

国会対策委員長、くらた共子市

会議員と一緒に、西陣織工業組

合を訪問しました。 

 対応してくれた組合幹部と、

原油高騰・物価高の問題や長引

く不況の問題、さらに、こくた

議員がこの間とりくんできたネ

クタイのセーフティーネット融

資の件や、希少用具の枯渇問題

等について意見交換をしまし

た。 

 組合から「原油価格の展望は

どうなりますか？」と問われ、

こくた議員は「誰が投機を行

なっているのかという情報を発

信することとあわせ、投機マ

ネーの規制を政府のイニシアチ

ブでしっかりやること」と明快

に答えました。 

 私も道具類の問題について

は、京都府で「道具類等ものづ

くり基盤事業」として取り組ん

でいることなども話しました

が、府の具体的な取り組みが業

界の幹部の方にもきっちりと伝

わりきれていない、業界との懇

談を頻繁に行なうことが必要だ

とあらためて実感しました。  

写真（上）2日、福田首相辞任を受けて、烏
丸今出川で緊急街頭宣伝のひとコマ。 


